

Aide à une association béninoise

L'équipe du comité des fêtes de Nérondes, présidée par Francis Orgeret a du cœur. Elle vient de remettre un chèque de 200 euros à l'association Mouvement des jeunes pour le réveil et le développement du Bénin.

Lors du Festi familles organisé par la communauté de communes (CDC) du pays de Nérondes, le 29 juillet dernier, le comité des fêtes en a tenu la buvette.

Lors de ce rendez-vous intergénérationnel, Francis Orgeret a rencontré Fabrice Sourou Padonou, président de l'association Mouvement des jeunes pour le réveil et le développement du Bénin, mais

également interlocuteur et homologue béninois de la CDC.

À l'issue de cette rencontre, Fabrice Orgeret a décidé de remettre l'intégralité des bénéfices de la buvette à cette association.

Pour l'école et le club de foot féminin

« La venue de Fabrice Sourou Padonou fait suite à un partenariat dans le cadre de la coopération internationale entre la CDC et la commune de Dassa Zoumé. Les axes et objectifs de ce partenariat sont l'éducation, la santé et le développement entrepreneurial, avec pour thématique globale "l'égalité hommes-femmes" »,



explique Virginie Bourdou, directrice de l'accueil de loisirs et chargée de coopération-convention territoriale globale.

Une partie de ce don

permettra l'achat d'uniformes pour deux jeunes filles béninoises et l'achat de matériel scolaire pour une année. L'autre partie sera pour l'équipe féminine de football de Dassa Zoumé.

Et pour les femmes

Dans le cadre de l'accueil de loisirs et de l'organisation, en juillet dernier, de la Carita course et de sa tombola, se rajoutent 477 euros. « Cette somme a été récoltée en partie par l'APEEPN de Nérondes (parents d'élèves) qui soutenait cette action. Cet argent servira à financer des projets liés aux femmes et aux jeunes au Bénin », indique Virginie Bourdou. ■